

Douze projets pour la monnaie complémentaire



Gruyère. La monnaie locale complémentaire La Grue et son association franchissent une étape. Son comité présentait hier les billets de douze artistes de la Gruyère, du Saanenland et du Pays-d'Enhaut, où devrait être introduite la monnaie d'ici à la fin de l'année 2019. Seules trois créations seront sélectionnées. Le vernissage de l'exposition des billets et l'annonce des projets gagnants auront lieu demain dès 19 h à la galerie Trace-Ecart à Bulle. «Nous souhaitons renforcer les liens et la coopération entre les citoyens et favoriser les circuits courts», a expliqué Simon Rauber, président de l'association.

ARO/Charly Rappo